

市や議会に対する 市民皆さまの思いを紹介



自然

ぼくの家の近くには、自然がたくさんあります。森や畑や田んぼがあります。時々、イタチとかの動物も出てきます。

その中でも、1番多いと思うのは、木です。ぼくたちのまわりには、たくさんの木があり、そこにはよく鳥がとまっています。木はぼくたちの遊び場にもなっています。登ったりできます。だから、ぼくは、木を大切にしたいと思っています。

森は、木のトンネルなどができるでいて、気持ちがとても落ちつきます。そして、ぼくたちのいい遊び場になっています。つるなどで遊びます。

ぼくは、森がとても好きです。だから、森を大切にしていきたいです。

そのために、ごみひろいとかからしていきたいです。



三重東小学校 6年

ひら ばやし りん た ろう
平 林 凜太郎

安心できる町づくりを



千歳中学校 3年

ひろ すえ ゆう き
廣 末 侑 己

私が通う千歳中学校は、全校生徒数が少ない小さな学校です。しかし、その分、学年を超えて誰とでも仲が良く、授業は温かい雰囲気で進められるなどの良い点がたくさん挙げられます。

私は、そんな千歳中学校が好きですし、誇りに思っています。

ただ、今この学校ならではの問題があります。それは、毎日の登下校が危険だということです。人数が少ないので、複数で登下校をするのが難しい、帰り道は暗くて何も見えないなどの事情があり、危ないと思います。また、最近不審者を見かけたという話をよく聞きます。

例えば、現在、豊後大野市では外灯を建てるなどの対策をお考えでしょうか。もしも対策がない場合は、ぜひ考えていただきたいです。

委員長
副委員長
委員
員

脊掛 和田 佐藤 佐藤 神志那 小野 泰秀
義範 哲治 辰巳 徳宣 文寛

広報編集特別委員会

新庁舎の
議場で

議会を傍聴してみませんか？

次回6月定例会は、6月中旬に開会予定です。

手続きは、受付にて住所と名前を書くだけです。

お気軽に議会事務局にお尋ねください。 市内無料電話 9-22-1001